
Infos zu den Kommunal-Wahlen 2021 in Leichter Sprache

Ober-Bürgermeister von Fulda
und

Ausländer-Beirat von Fulda

In der Stadt Fulda finden bald zwei Wahlen statt. 
Und zwar am am 14. März 2021.

Bei der einen Wahl wird ein neuer 
Ober-Bürgermeister gewählt.

Bei der anderen Wahl wird der Ausländer-Beirat 
gewählt.

Im folgenden Text gibt es Infos zu beiden Wahlen.

Die Wahl vom Ober-Bürgermeister von Fulda

Der Ober-Bürgermeister ist der Chef der 
Verwaltung von Fulda.

Die Verwaltung ist das Amt, das Fulda leitet.

Sie kümmert sich um alles, was in Fulda geregelt 
werden muss.

Zum Beispiel öffentliche Einrichtungen wie die 
Stadt-Bücherei und das Museum. 
Regeln für den Verkehr in Fulda 
und Straßen-Schilder. 
Pflege von Grün-Flächen. 
Bau-Vorhaben in Fulda.
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Als Chef der Verwaltung hat der Ober-
Bürgermeister also in Fulda viel zu bestimmen.

Der Ober-Bürgermeister wird von den Bürgern in 
Fulda gewählt.

Er behält das Amt dann 6 Jahre lang.

Dann sind neue Wahlen.

Bei der Wahl in diesem Jahr gibt es zwei 
Bewerber.

Der eine ist Dr. Heiko Wingenfeld.

Er gehört zur Partei CDU.

Er ist schon jetzt der Ober-Bürgermeister von 
Fulda. 
Und zwar seit dem Jahr 2016.

Er möchte also wiedergewählt werden.

Der andere Bewerber heißt Jonathan Wulff.

Er gehört zur Partei SPD.

Die Wahl vom Ausländer-Beirat

In Fulda und Künzell wird am 14. März außerdem 
noch ein Ausländer-Beirat gewählt.

Ein Ausländer-Beirat ist eine Gruppe von 
Menschen.

Diese Gruppe hat die Aufgabe, die Interessen von 
ausländischen Menschen in einer Gemeinde zu 
vertreten.

Das heißt: Sie sollen dafür sorgen, dass 
ausländische Menschen in ihrer Gemeinde besser 
und zufriedener Leben können.

Dafür können sie der Gemeinde-Verwaltung 
Vorschläge machen.
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In den Ausländer-Beirat können folgende 
Personen gewählt werden:

• Ausländische Mitbürger
• �Mitbürger, die eingebürgert wurden. 

Das heißt, sie kommen zwar aus dem Ausland, 
sind aber inzwischen zu Deutschen geworden.

• �Mitbürger mit einem deutschen Pass und noch 
einem Pass aus einem anderen Land.

• �Mitbürger, die gar keinen Pass von irgendeinem 
Land haben.

Wählen dürfen den Ausländer-Beirat nur die 
ausländischen Mitbürger einer Gemeinde. 
Und Mitbürger, die gar keinen Pass von 
irgendeinem Land haben.

Mehr Infos zur Wahl vom Ausländer-Beirat gibt es 
in einem Erklär-Video.

Die hat der Verein Welcome In! aus Fulda 
gemacht.

Der Titel vom Video ist: 
Was ist ein Ausländerbeirat und wie funktioniert 
die Wahl?

Man findet es auf Youtube.

Hier ist der Link: 
https://www.youtube.com/watch?v=WZyT_QrU-sE
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